

selected
works

signalétique



Maison de l'Enfance



GRAVOTECH
ENGRAVING SÀRL



LE PROJET

Fort de notre expertise en signalétique, nous sommes ravis de présenter notre récente réalisation pour la Maison de l'Enfance de Porrentruy. Avec une superficie impressionnante de 1700 mètres carrés, ce projet a été une opportunité passionnante pour nous d'exprimer notre expertise et notre créativité.

Grâce à nos compétences en design, conception, production et pose, nous avons pris en charge chaque étape du processus avec un soin méticuleux. Utilisant nos machines laser de pointe, nous avons gravé le bois pour créer une signalétique unique et personnalisée qui ajoute une touche chaleureuse et accueillante à l'environnement de la Maison de l'Enfance.

L'ouverture de ce lieu inspirant fut en 2023, et nous sommes fiers d'avoir contribué à son identité visuelle distinctive. Cette réalisation incarne notre engagement à fournir des solutions de signalétique de haute qualité, adaptées aux besoins et à l'esthétique de chaque projet. Nous sommes impatients de continuer à inspirer à travers nos réalisations futures.

